

Un centenar de niños participaron en la jornada

UN EQUIPO DEL CENTRO DE TRANSFUSIÓN DE SANGRE DE LA CM VISITA EL MINICAMPUS

Vva. de la Cañada, 16 de jul.- Un centenar de niños del Minicampus de verano, con edades comprendidas entre los 3 y 14 años, han participado esta mañana en una jornada lúdica e informativa impartida por el Centro de Transfusión de Sangre (CTS) de la Comunidad de Madrid. El objetivo era concienciar a los menores sobre la importancia que tiene la donación de sangre en nuestra sociedad e invitarles a transmitir el mensaje en su entorno.

Durante la jornada, celebrada en el C.E.B.I.P Santiago Apóstol, los niños han podido disfrutar de distintas actividades, entre otras, una breve charla sobre la donación de sangre y un cuentacuentos bajo el título "La increíble historia del Caballero Don Ante". También, han coloreado dibujos y se han pintado en la cara una gota de sangre. Todos ellos recibieron el diploma de "Mensajero/a de la donación".

Campañas de donación de sangre

Villanueva de la Cañada participa en las campañas de donación de sangre periódicas organizadas por el CTS de la Comunidad de Madrid y Cruz Roja. Las fechas de las campañas que se llevarán a cabo en el municipio, hasta finales de 2013, son: 30 de julio, 28 de agosto, 21 de noviembre y 14 de diciembre. Toda la información se puede consultar en la sección de salud de la web municipal.